

Große Begeisterung beim 20. Seniorenweinfest

Zum 20. Mal feierten die Brettener Seniorinnen und Senioren in der Neibsheimer Talbachhalle das Brettener Seniorenweinfest. Gestaltet wurde das Seniorenweinfest vom Männergesangverein Liederkranz Neibsheim und dem Chor Querbeet unter der Leitung von Walter Seitz. Die Bewirtung übernahm der Männergesangverein Neibsheim, der ebenfalls seit 20 Jahren in hervorragender Weise für das leibliche Wohl sorgt. Zu Beginn sang der Männergesangverein Neibsheim einige Lieder und stimmte die Besucher auf den Nachmittag ein. Nachdem Kaffee und Kuchen serviert waren, stellte sich der Seniorenrat Bretten unter dem Vorsitz von Hans-Jürgen Maaß vor. Frau Klein, die wie jedes Jahr souverän durch das Programm führte, gab einen teils heiteren teils besinnlichen Rückblick auf 20 Seniorenweinfeste in der Talbachhalle und ließ allen bewusst werden wie schnell doch die Zeit vergeht. Bürgermeister Leonhardt begrüßte die Senioren im Namen der Stadt und bedankte sich bei allen, die zum Gelingen des Festes beigetragen haben. Anschließend übernahm der Chor Querbeet die Gestaltung des restlichen Nachmittags. Abwechslungsreich zog Walter Braunecker als Solist sowie der Chor die Zuschauer mit Liedern und Schlagern der zwanziger Jahre in ihren Bann. Als Walter Seitz mit dem Akkordeon Lieder und Schlager wie „Die Fischerin vom Bodensee“, „Schön ist die Liebe im Hafen“ oder „Tief im Odenwald“ anstimmte, sang der ganze Saal laut mit. Lieder von Zarah Leander, stilecht interpretiert von Doris Eigl, begeisterten das Publikum. Zum Schluss gab es noch eine Zugabe. „So ein Mann“ besang Doris Eigl und holte sich dazu eigens Bürgermeister Leonhardt auf die Bühne, der auch in dieser Situation seinen Mann stand. Alle waren von den musikalischen Darbietungen begeistert. Gegen 17.30 Uhr ging ein sehr gelungener Nachmittag für die Brettener Senioren zu Ende.